

# Madre de enfermera fallecida en avioneta demandará a la DGAC

Los restos de Diana Niño llegarán hoy a Iquique, ocasión donde sus amigos la despedirán en la capilla Cristo Emaús.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

**H**oy llegarán a la ciudad los restos de la enfermera Diana Niño Saavedra, que falleció el 8 de mayo en un accidente aéreo de una avioneta ambulancia en la zona de Curacaví.

A más de un mes de la tragedia, Angelic Saavedra, madre de Diana, desde Santiago y horas antes de regresar a la ciudad con su hija, todavía no logra entender qué fue lo que ocurrió el día del accidente y en conversación con La Estrella, la progenitora manifestó que mantiene serias dudas sobre el hecho que a su juicio era evitable y por ello están analizando una demanda en contra de la Dirección de Aeronáutica Civil (DGAC), por permitir la salida de la avioneta.

“No habíamos puesto

muchía atención en eso, porque lo primero era que nos entregaran los restos de los fallecidos y una vez que pase esto, nos reuniremos en nuestra familia y vamos a comenzar el proceso de las demandas y todo esto, contra quienes resulten responsables. Yo, Angelic, creo que es cosa de la DGAC, pero la ley dirá, la investigación dirá, no sé. Lo que sí, vamos a luchar hasta que sepamos qué fue lo que pasó”

**—¿Por qué culpa a la DGAC?**

—Porque ese día hubo otros aviones y avionetas a las cuales se les impidió el vuelo por las condiciones climáticas. Sin embargo, el vuelo en el que venía mi hija lo dejaron salir. Yo confío mucho en los pilotos que iban ese día, los dos, porque Diana llevaba mucho tiempo trabajando con ellos, eran un



EN SANTIAGO Y UNA VEZ ENTREGADO LOS RESTOS DE DIANA, SE REALIZÓ UN RESPONSO.

equipo. Me consta que son personas que sí tenían las horas suficientes de vuelo para que no hubiese pasado esto, por eso yo apunto al error de la DGAC.

**—¿Qué pasa con la investigación?**

—Nada de nada y los únicos que al menos a mí me han apoyado mucho es la empresa Coastline. El gobierno lo único que hizo fue ponernos a una psicóloga que nos atiende una vez cada 20 días. Que alguien haya llamado para preguntarme ¿cómo está?

¿Necesita algo? Nada. Y no se sabe nada de la investigación.

**—¿Con la llegada de su hija vuelve un poco la calma en su vida?**

—Lo único que quiero es que Diana pueda volver a Iquique, que esté con la

gente que la quería. En Santiago se realizó un responso cuando me entregaron su cuerpo y vino mucha gente. Ahora todo es revivir el episodio, porque estar un mes y diez días acá en Santiago sola, sin tener noticias de nada, si es que había restos de mi hija o algo. Fueron muy irresponsables en dar la información. Primero tenían que revisar el lugar donde cayó el avión, después tenían que revisar los restos del avión buscando material biológico que pudiera ser entregado a las familias y todo se demoró. Con la madre de Dinko, el doctor que también falleció, comenzaremos las acciones legales para esclarecer el hecho y merecemos una explicación”.

Los restos de la enfermera Diana Niño, quien es esperada por sus amigos y colegas de la ciudad, llegarán hoy y durante la jornada se realizará su velorio en la capilla del Cristo Emaús, ubicado en la avenida Elías Lafertte (exCampos de Deportes) con calle José Joaquín Pérez, a partir de las 10:00 horas.